

# Download Free Anak Kos Dodol Dewi Dedew Rieka Read Pdf Free

Turning Seventeen Dec 26 2020 Namaku Keana. Aku baru saja berusia tujuh belas tahun. Dan ini catatan panjang tentang kehidupan remajaku yang mungkin perlu kalian tahu. Aku memiliki empat sahabat. Kami begitu dekat, begitu saling mengenal, namun ternyata memiliki rahasia yang tidak kami ketahui satu sama lain. Rahasia yang membuat aku sadar, usia tujuh belas itu tak hanya berhiaskan tawa dan canda.

**The Hurricane** Oct 12 2019 \*\*Goodreads finalist for BEST DEBUT\*\* A love that's worth keeping is worth fighting for . . . Emily McCarthy is living in fear of a dark and dangerous past. A gifted mathematician, she is little more than a hollow, broken shell, trying desperately to make ends meet long enough to finish her degree. Through an unlikely friendship with the aging, cantankerous owner of an old boxing gym, Em is thrown into the path of the most dangerous man that she has ever met. Cormac "the Hurricane" O'Connell is cut, tattooed and dangerous. He is a lethal weapon with no safety and everyone is waiting for the mis-fire. He's never been knocked out before, but when he meet Em he falls, HARD. Unlike any other girl he's ever met, she doesn't want anything from him. Just being around her makes him want to be a better person. They are polar opposites who were never meant to find each other, but some things are just worth the fight. Perfect for fans of Kristen Ashley and Katy Evans 'A refreshing addition to the fighter romance genre. A realistic and beautiful journey of two people beating the odds to achieve their happily ever after.' Harper Sloan

LOL The Office May 31 2021 Sukses dengan kisahnya di buku *Buying Office Girl*, kini Dian Kristiani hadir kembali dengan kisah-kisah segarnya melalui buku *LOL @the Office*. Meski kisah yang dituliskan berbeda dari sebelumnya, namun kelakuan si Boss yang aneh, ajaib, dan menyebalkan itu masih tetap sama. Nggak hanya Dian, si Boss, dan karyawan-karyawan si Boss lainnya, di buku ini juga ada beberapa tokoh baru yang

nggak kalah menjengkelkannya dengan kelakuan si Boss. Kehadiran mereka nggak hanya menambah panjang daftar kehebohan di kantor itu, tetapi juga menambah gelak tawa yang terdengar di saat kamu membacanya. Itu saja? Jelas tidak! Di buku ini juga, kamu akan menemukan kisah yang tidak terduga. -Gradien Mediatama- *Eniwei It's Cairo Uncensored* Jul 21 2020 "Hahaha ... dijamin kecanduan untuk baca terus." --Pidi Baiq, Penulis Bestseller *Drunken Monster* dan *Drunken Molen*. "Konyol ...., seru ..., menyebalkan, tapi asyik banget!" --Fikrar, Teman sekamar penulis "Kalau Habibburrahman El Shirazy bercerita tentang para santri Al-Azhar Kairo dalam bahasa yang serius, Achoer mencoba membawakannya dalam bentuk yang berbeda." --Muhammad Syarief, Lc., Mahasiswa Pascasarjana AOU Cairo "Nggak nyangka kalo anak-anak indekost di Kairo juga pada 'dodol' plus gokil!" --Dewi "Dedew" Rieka, Penulis bestseller *Anak Kost Dodol* "Tulisannya asyik. Bisa dijadiin pegangan kalo mau kuliah di Kairo, asal jangan disuruh jagain mumi aja!" --Iwoq Abqary, Penulis novel parodi horor *Suster Nengok*. "Jarang banget ada buku yang lucu sekaligus bikin pintar kayak gini, apalagi murah!" --Jessica Ali, Penulis novel komedi hantu *Bangsal 13 B* "Bukan buku dari sembarang blog." --Ryu Utami, Penulis novel parodi *Kereta Hantu Mang Dadang*. [DAR! Mizan, Humor, Anak, Indonesia]

Marigold Girl School: The Purple Basket Team Jun 19 2020 Mentang-mentang penggemar berat warna ungu, Nikita pun maunya yang serba ungu. Kamar, pakaian, aksesoris, ... bahkan nama tim basket yang dibentuknya. Ya, The Purple Basket Team! Ceilah ... segitunya, ya? The Purple Basket Team pun mulai berlatih bersama Kak Dude, kakak tiri Nikita. Namun, ternyata ada yang sirik sama tim ini, sampai tega mengotori lapangan basket dengan minyak goreng. What?! Siapa, ya, si sirik itu? Apa, sih, maunya? Eh, kenapa enggak baca sendiri aja?

Ceritanya asyik, tahu! - See more at:

<http://mizanstore.com/detailproduct/21090-MGS-The-Purple-Basket-Tea# .VBJfEMKSygw>

**Anak Kos Dodol** Jun 12 2022 Semuanya Bermula dari AKD Begins Halo, piye kabare, Dab! Namaku Dedew, sekarang tinggal di kos'an cewek persis di belakang kampus, di kota Yogyakarta. Puri Cantika 11 namanya. Hm, nama sih boleh pakai kata "puri", tapi suasananya, bo... pasar! Ramai tuenaan! Nah, PC 11 ini tentu saja tetangga sama PC I. Penghuni PC I ini kira-kira ada tiga puluh cewek juga, kebanyakan mbak-mbak judes gitu deh, hihihi.... Ups ampun, Mbaak! Denger-denger gosip siy, coming soon, bakal dibangun PC III. Isinya tentu saja cewek angkatan baru yang lebih kinyis-kinyis dibanding kami hehe \*gila, sudah kayak cineplex saja nih kos-kos'an... Nah, sudah kebayang kan gimana serunya kehidupan di kos'an kayak begini. ----- "Buku ini bener-bener bikin kangen zaman ngekos dulu.. Yang pernah jadi anak kos, rugi berat kalau enggak baca buku ini! Yang belum pernah ngekos? Jangan hanya ngebayangin, baca dong buku ini. Bwahahaha!" —Arie Ardiansyah, Falcon Picture -Gradien Mediatama-

**Anak Kos Dodol Dikomikin** Jan 19 2023 Kali ini penerbit Gradien Mediatama mempersembahkan sebuah kompilasi buku best seller fiksi bergenre komedi Anak Kos Dodol Dikomikin, terdiri dari Volume 1, Volume 2, Volume 3, hingga Volume 4. ===== Koleksi terbatas Anak Kos Dodol Dikomikin Edisi Bundling ini diterbitkan oleh penerbit Gradien Mediatama. #AkdAgustus

Anak Kos Dodol Apr 10 2022 "Hari Sabtu, tanggal 12 Mei 2012, kita semua kumpul di Hotel Combo, eh Kumbo di Dagen, Malioboro, gals! On time, please! Kalau telat sedetik saja, enggak dapat oleh-oleh berlianMartapura! \*gambarnya doang sih!" Begitulah bunyi SMS berantai yang nongol di HP jadulku. Yup, sebelumnya memang telah berembus gosip sedap bahwa Alisha akan menginjakkan kakinya di tanah Jawa. Pendekar, eh cewek itu, akan menghadiri pernikahan adik bungsunya di kota Djokdja. Hah, reuni? Di Djokdja? Mau! Mau! Demikianlah kisah-kisah di dalam buku ini bermula. Yay! Back to Djokdja! Dengan spirit dodol yang sama, ribuan (ups lebay) kisah gokil

yunyu kembali mengalir dari Puri Cantika 2. "Are you ready? Yes! Fasten your seat belt, please..." -Gradien Mediatama-

**Daripada Bete, Nulis Aja** May 19 2020

**Catatan Hati Yang Cemburu** Mar 29 2021 Cemburu bisa jadi bumbu kehidupan rumah tangga. Sama sekali tidak cemburu bisa berbahaya, tapi cemburu berlebihan bisa menjadi petaka. Buku ini berisi kumpulan kisah cemburu para istri yang sangat inspiring untuk suami atau para istri. Dilengkapi tips cara bijak menata hati saat cemburu Cinta.aku ingin tua bersamamu menatap anak-anak yang meneruskan jejak kita.tanpa perlu sesaat pun merasa khawatir hatimu pergi meninggalkanku  
**Anak Kos Dodol** May 11 2022 Kali ini penerbit Gradien Mediatama mempersembahkan sebuah kompilasi buku best seller fiksi bergenre komedi Anak Kos Dodol (AKD) yang terdiri atas AKD Tamat, AKD Begin, AKD Return, AKD Horror, AKD Lagi & AKD Kumat Lagi.

===== Koleksi terbatas Anak Kos Dodol Edisi Bundling ini diterbitkan oleh penerbit Gradien Mediatama.

#AkdAgustus

*Anak Kos Dodol* Dec 18 2022 "Dew, biarpun dakuw yang cantik en kalem ini selalu kau jelek-jelekkkan semaksimal mungkin di buku anehmu ini, aku tetap bangga kook, ... Buku ini bikin aku kangeen berat masa-masa jaya kita dulu, hiks!" ~Sofia, Boyolali, Si Kriting dengan tawa ala mbak Kunti kejeprit "Deew... lu nulis apa sih tentang gue di buku loe? Sampe-sampe teman yang dah 10 taon nggak keliatan batang hidungnya mendadak nelpon gue nanya-nanya hubungan intim kita!" ~Nisa, Solmet Dedew sejak jaman SMP di Papua -Gradien Mediatama-

**Anak Kos Dodol** Jan 07 2022 Bangunan bercat merah muda dan bertingkat itu dikenal dengan nama Puri Cantika 2. Kosan legendaris dengan penghuninya yang ajaib dan dodol. Saking dodolnya sampai ada pihak-pihak yang barangkali telah khilaf untuk memfilmkannya. Nah, setelah nonggol di layar lebar dengan Anak Kos Dodol The Movie. ganti penghuni tak kasatmatanya yang ingin unjuk gigi. Sudah ada yang bersaksi bahwa aura kegelapan di kosan Puri Cantika 2 itu, kuat... terlalu kuat. Anak kos baru bahkan memilih bye-bye ketimbang harus berhadapan dengan makhluk berbadan hijau-besar di pojok kamarnya.

Siapa? H... Hulk? Shrek? Sisi lain dari kehidupan anak-anak kos dodol terungkap di buku terbitan dari Gradien Mediatama bertajuk Anak Kos Dodol (AKD) Horror ini. Bikin merinding, sekaligus nyengir. Menciutkan nyali namun bikin penasaran. Welcome to Puri Horrortika! ----- Sebuah buku novel komedi serial dari Anak Kos Dodol persembahkan penerbit GradienMediatama

SUKSES JADI TRAVEL BLOGGER ! Jul 01 2021 Buku ini wajib dibaca oleh para traveler atau pun blogger yang ingin menjadi TRAVEL BLOGGER. Kiat-kiat jitu disajikan dengan lengkap dan mudah dipahami sehingga bisa langsung dipraktikkan. Apalagi hampir di tiap halaman bertabur tip dari para seleb travel blog yang telah sukses, menjadikan buku ini semakin menarik untuk dibaca. Banyak ilmu yang bisa dipelajari di sini. Jika kamu seorang traveler calon blogger, travel blogger pemula, atau pun travel blogger yang sudah memulai sejak lama tapi belum sukses, buku ini akan menuntunmu meraih apa yang kamu cita-citakan sebagai travel blogger profesional. Katerina, travel blogger, [www.travelerien.com](http://www.travelerien.com)

Jumpalitan Menjadi Ibu Nov 17 2022 Konon, wanita lebih sigap dan mampu ber-multitasking dibandingkan pria. Dibatasi waktu yang pernah melampaui 24 jam, jadilah para ibu dalam buku ini jumpalitan menangani aneka urusan. Dari urusan anak yang mulai puber, anak yang hobi mogok sekolah, gonta-ganti PRT, hingga pengasuh yang hobi pacaran dan membawa kabur anak asuhnya! Kisah-kisah dalam buku ini adalah kumpulan pengalaman para ibu dari berbagai kalangan, mulai dari ibu rumah tangga, wanita karier, sampai single mother. Repot? Pasti. stres? Bisa jadi. Tapi, jelas tak ada bandingannya dengan cinta, bahagia, dan pelajaran berharga yang diterima. Simak kisah mereka dalam spektrum mengasyikkan: haru biru, menggelitik, ceria, dan penuh perenungan. \*\*\* Para penulis: Sari Meutia, Dewi Rieka, Shinta Handini, Tria Ayu K., Sylvia L'Namira, Indah Julianti, Nunik Utami, Ambhita Dhyaningrum, Haya Aliya Z., Triani Retno, Erlina Ayu, Fita Chakra, estu Sudjono, Indah IP, Nita Candra, Retnadi Nur'aini, Nadiah Alwi, Aan wulandari, Qonita Musa. [Mizan, Lingkar Pena, Wanita, Tuntunan, Indonesia]

**KKN: Kisah Konyol Sampe Ngompol** Feb 25 2021 KKN biasanya mempunyai arti Kisah Kasih Nyata atau Kuliah Kemudian Nikah ... Programnya pun biasanya berupa MCK. yaitu Membina Cinta Kilat ... Tapi di sini KKN mempunyai arti Kisah Konyol sampai Ngompol ... jadi penasaran banget untuk mengetahui cerita-cerita konyol di dalamnya ... Temen-temen juga penasaran? Baca dan beli bukunya! Hehehe ... Setyawan Tiada Tara, Motivator Humor Indonesia, Stand Up Comedian, Entertainer Sebagai bakti gue pada tanah air dan tanggung jawab gue sebagai mahasiswa. Kini saatnya gue berangkat untuk menunaikan ibadah KKN. Jadi gue harus segera menyelesaikan Kuliah Kerja Nyata ini. Gue pikir setelah KKN gue bakal dapet hadiah gadis cantik dan manis dari desa. Gue pikir setelah KKN gue bakal rajin bersih-bersih rumah. Gue pikir setelah KKN gue bakal cepet lulus kuliah dengan nilai cemerlang. Tapi kenyataannya sodara-sodara!! Gue keluar dari desa lokasi KKN dengan status yang masih sama. STMJ. Semester Tujuh Masih Jomblo! Gue juga tetep aja jadi anak yang jorok & pemalas. Yah, berbahagialah gue, karena di lokasi KKN ada temen gue yang bernaluri pembantu, sedangkan gue bernaluri majikan. Terakhir, selesai KKN gue emang cepet lulus. Lulus main PES dengan level yang meningkat pesat. Ajiibb benerrr.... So, ini salah siapa? salah gue? Salah temen-temen gue? Salah Pak Kades? Salah pembimbing KKN gue? Salah preman kampung? Entahlah, tanya saja pada rumput yang bergoyang di balik kebun salak, di belakang pondok KKN gue. Inget, harus yang di belakang pondok KKN gue! Buku terbitan GalangPress (Galangpress Group).

**My Stupid Boss** 3 Sep 22 2020 Boss: Kamu ngomong apa? Gue: Hah? Gak ngomong apa-apa.. Boss: Kok mulut kamu begerak-gerak? Gue: Enggak ah. Boss: Wah, mesti ganti kacamata nih... (ngelepas kacamatanya dan tengok-tengok) Gue: (pake binocular aja...) Boss: Tuh kan bibir kamu komat-kamit lagi. Gue: Enggak kok! Boss: Iya! Gue: Ya udah terus kenapa rupanya dengan ruangan saya? Apa yang terjadi? Boss: Iya ruangan kita berjauhan.. Adrian: Boss rindu sama Amoy Kerani bila berjauhan. Kasih lah rapat lagi.... Gue + Bossman: DIAM KAMUUUU! Novel serial My Stupid Boss terbitan Gradien Mediatama **Berita bulanan** Jan 15 2020

*Grow Rich with the Power of Your Subconscious Mind* Nov 12 2019 From the renowned bestselling author of *The Power of Your Subconscious Mind*, an authorized collection of writings that unlock the secret to extraordinary success that lies within each of us Millions of readers have embraced Joseph Murphy's writings, including the phenomenal bestseller *The Power of Your Subconscious Mind*, a beloved classic that sits alongside the works of Napoleon Hill, Dale Carnegie, and Norman Vincent Peale. This new collection, authorized by the Joseph Murphy Trust, focuses on prosperity - and the simple yet powerful ways we can focus our attention and beliefs to achieve life goals, obtain riches, and live the life of our dreams. Whether you are a longtime reader of Murphy's insights or are discovering his work for the first time, this powerful and deceptively simple volume will illuminate the path to success. Comprised of original writings including some that have never been published in book form, along with modern-day updates, examples, and insights for the contemporary reader, the book goes beyond what we've already heard about the Law of Attraction and the power of positive thinking to reveal the ability that each of us has to manifest remarkable change in our lives.

*Welcome To Kiyut Girls World* Oct 04 2021 Dalam buku ini, Chaca, si tokoh utama yang terkenal itu, mau berbagi cerita tentang kedewasaan yang ia dan teman-temannya alami. Bagaimana waktu kedatangan tamu bulanan alias haid sampai mengalami "sindrom" dada gede alias tubuh berkembang. \*Haahh... apaan tuh?! Dan, apa jadinya kalau si tomboi Lila, teman Chaca, rela bersanggul ria dan berdandan cantik demi menaklukan sebuah tantangan, tidak takut mencoba hal baru. \*Haahh... apaan tuh?! Siapa pula nih yang kayaknya lagi jatuh suka pada Chaca, "Enggak tahu kenapa, Cha. Aku berdebar-debar kalau melihatmu, makanya tak tahan untuk menjahilimu. Kamu cuek sih orangnya. Jangan-jangan benar ya aku suka kamu?" \*Haahh... apaan tuh?! Eits, jangan hah-heh mulu dong. Baca-baca yah. Dunia kita memang penuh warna, masa-masa terindah, sesuatu bangettt... -Gradien Mediatama-

*Foolove* Sep 03 2021 Ayla Navisha. Seorang gadis remaja penggila facebook. Benci matematika, suka update status. Nggak bisa lepas dari

situs jejaring sosial tersebut. Dirinya dan facebook sudah seperti lontong dan daun pisang. Ke mana-mana selalu berdampingan. Radika Bagus. Naksir berat sama Ayla. Saking bertanya, Dika sampai rela jadi tukang ojeknya Ayla, jadi guru privatnya Ayla, dan nggak rela kalau Ayla ternyata naksir sama cowok lain! Kasihan [ ]??. Satu lagi tokoh yang nggak kalah penting, Vania Aryani. Sahabat Ayla yang juga gemar bermain facebook. DI situs jejaring social itu ia berkenalan dengan cowok impian, tajir, dan berwajah tampan. Semula Vania bahagia, tapi setelah itu ia mendapatkan petaka yang tidak akan pernah ia lupakan seumur hidupnya. Semua berawal dari facebook! Petaka apakah itu? Penasaran? Langsung saja sumber buku ini (petir kaleee!). *Foolove*, novel yang menyentuh, lucu dan menyegarkan. Cocok untuk kalian, para pecandu facebook. [Mizan, Noura, Remaja, Romansa, Indonesia]

**A Girl Named Chaca** Nov 05 2021 Siapa sih Chaca? Itu tuh anak SMP Bintang Jatuh kelas Tujuh-A. Kayak apa orangnya? Chaca bertubuh paling tinggi di kelasnya. Tubuhnya juga agak gempal. Pipinya tembem seperti bakpao isi kacang hijau di warung Bu Inten. Terus? Keseharian Chaca selalu ceria dan menyenangkan dengan kehadiran sang Mama Elsie, Papa "Pelaut Hebat" Wisat, Oma "Nan Disiplin" Ranti, dan Kak "Super Jahil" Tegar. Apalagi kalau sudah ngumpul dengan the genk-nya. Ada si tomboi Lila, si kribo Jessi, dan tak ketinggalan cowok cakep penggila bola, Leon. Terus? Terussss...?! Pernah ni yah, Chaca yang dibilang Leon enggak gendut tapi hanya sedikit montok pada bagian tertentu saja, seperti pipi dan jempol kaki; harus menderita duka lara dengan program diet Oma Ranti. "Makan tiga kali sehari dengan lauk dan sayur-mayur, dan tidak boleh tambah! Camilan juga terlarang ya!" Huhuhu... Kejam enggak sih?! Terusss, teruss, terusss...??? Cerita yang paling ehem-ehem tuh waktu Chaca dapat kartu cantik beraroma wangi, berwarna pink dengan sebaris kalimat bertuliskan, "Chaca, aku suka kamu." Gyaaa....! TERUS? TERUS?? TERUS??? Terus, terus, nabrak dong. Hehe. Baca saja sendiri yah kelanjutan ceritanya. Banyak aksi seru Chaca and the gank yang kecil-kecil cabai rawit. Pokoknya seru! - Gradien Mediatama-

**Anak Kos Dodol** Jul 13 2022 Buku Terakhir TETRAGOKIL Anak Kos

Dodol BONUS: \* Suka Duka Ngekos \* Tip Pulang Malam \* 53 Tip Irit Binti Pelit \* 41 Kegiatan Seru Bareng Anak Kos \* Trik Belajar di Kosan \* dan banyak lagi "Whoaaa... AKD udah the end? Jangan dooong!! BU Dedew haru bikin AKD lagi! Sampe jadi nenek-nenek peyot! Hidup AKD! Janga mau kalah sama CINTA FIT\*\*\* (sensooorrr)" —Achi-tm, Penulis - Gradien Mediatama-

*Anak kos dodol* Feb 08 2022 Dewi 'dedew' Rieka selaku host bersama 15 Pemenang Lomba Menulis bertopik anak kos: Dea Marina ~ Dian Kristiani ~ Diena Ulfaty ~ Ina Inong ~ Ida Fitri Dwiyanto ~ Haya Aliya Zaki ~ Niko ~ Aney ~ Mpok Mercy Sitanggang ~ Puput Elflora ~ Silly ~ Puspa Juwita ~ Yessy Greena W Purba ~ Erika Irma ~ Anggita Azza Buku ini bisa jadi panduan bagi anak kos atau yang baru mo ngekos, en jadi kisah nostalgia bagi yang udah berstatus mantan anak kos! Enggak hanya anak kosan di Djokdja, setting cerita AKD, tapi juga dari Bandung, Malang, Makassar, hingga negeri seberang! Ternyata kedodolan Dedew and the gank di PC II Djokdja enggak ada apa-apanya dibandingkan kekonyolan anak-anak kos dodol pembaca buku aneh AKD! Di buku ini, tanpa perlu paksaan lagi... mereka berlomba-lomba rela membeberkan aib dan dosa masing-masing.... So, pasang sabuk pengaman kalian, dan nikmatilah petualangan seru bersama Anak Kos Dodol Bareng Konco (AKDBK)! -Gradien Mediatama-

**Buying Office Girl** Nov 24 2020 Buying office = kantor yang tugasnya beli-beli. Tugasnya sehari-hari adalah mencari barang-barang yang sesuai dengan permintaan customer. Kebanyakan dari customer ini berasal dari luar negeri. Kalau pas dapat order, bisa teriak-teriak kegirangan walau nggak dapat komisi. Nggak hanya itu, hal-hal norak yang kadang dilakukan Dian menjadi bumbu tersendiri di dalam buku ini. Misalnya saja, menolak makanan dan minuman yang ditawarkan pramugari karena takut disuruh bayar. Namun, secara antusias pesan macam-macam setelah tahu bahwa semua itu gratis. Lucu, seru, dan menyegarkan. -Gradien Mediatama-

Cenat Cenut Reporter Apr 29 2021 Membaca buku ini, pandangan Anda tentang figur seorang reporter akan berubah. Itu terjadi bila para reporter punya nama tengah "Si Blank", "Ratu Konslet", atau "Biang

Apes". Keadaan kian ricuh bila para kameraman ikutan ngehang. Plus, hadirnya Boss yang hobi acak-acak tanpa dosa hasil liputan para kru. Sudah begitu, ada klien berjiwa mak lampir dan narasumber dengan segala tingkah ajaibnya. Hanya di sini diumbar tanpa sensor kisah reporter buta peta, sok tahu bikin malu, sodorin pertanyaan sama sampai tiga kali, bingung membedakan playback dan feedback, treble atau trouble. -Gradien Mediatama-

**Anak kos dodol** Oct 16 2022 "Pengalaman ngekos emang selalu seru! So buku ini bisa jadi 'bacaan nostalgia' yang asyik buat yang pernah ngekos, bisa juga jadi 'bacaan menyenangkan' buat yang ingin tau dunia kos lahir-batin, tapi bisa juga jadi 'bacaan bimbingan' cara ngekos yang baik dan benar buat yang ingin ngekos! Jadi mari kita ngekos bareng-bareng eh sorry, maksudnya mari kita nikmati isi buku ini!" —Boim Lebon, Penulis Cerita Anak & Remaja, Produser TV, Jakarta "Asli, kocak banget! Nih buku pasti bikin semua anak kos terkenang-kenang masa-masa hepi, pas bokek, bebas merdeka en nonton VCD malam pertamanya! Hehehe... Kudu dibaca!" —Afn Yuniandari, Karyawan swasta, Penghuni kos 5 tahun, Bekasi -Gradien Mediatama-

Anak Kos Dodol Reborn Aug 14 2022 Yes, we're coming back kayak idol-idol Koreyah ! Anak Kos Dodol (AKD) balik lagi, Dab! Dalam edisi AKD Reborn kali ini, para penghuni Puri Cantika berbagi pengalaman ngekos yang jauh lebih kekinian dan zaman now banget. Masih dengan berbagai kehebohan serta keseruan yang sama, Puri Cantika sekarang diramaikan sama babang ojol yang setia mengantar-jemput, selfie untuk melengkapi feed dan instastory (supaya gak keasyikan stalking Lambe Turah!), serta oppa-oppa Koreyah yang setia ditonton lewat drakor dan K-popnya. Buku persembahkan penerbit GradienMediatama #AgroMedia

Inspirasi Untaian Nama Bayi Dalam Tuturan Kisah Bunda Aug 22 2020 Ketika seorang anak manusia lahir ke dunia, perjalanan hidupnya bagai kertas putih yang begitu bersih. Guratan pertama yang menghiasi kertas itu adalah seuntai nama untuknya. Nama yang merupalan wujud doa, harapan, asa dari orang-orang yang menyayangnya. Nama itu seakan menjadi tuntuan bagi sang buah hati dalam melewati hidup. Tentu, hal ini membuat aktivitas mencari nama bukanlah perkara mudah. Yang

dicari adalah nama yang unik, jarang dipakai, dan tentu saja sarat makna. Lewat berbagai kisah yang dibagikan para bunda ini, seuntai nama menjadi semakin berarti. Selami, ada banyak cinta saat sebuah nama terangkai. Rengkuhlah ananda dalam sebuah munajat tak putus yang terwujud dalam sebuah nama. -Gradien Mediatama-

**Anak kos dodol dikomikin** Sep 15 2022

**Anak Kos Dodol** Feb 20 2023 "Dew, gue udah baca buku loe yang dudul itu. Sekarang loe harus tanggung jawab Dew!!! LOE HARUS

TANGGUNG JAWAB!!!! Sori emosi...! Pokoknya gue gak mau tahu, lo harus tanggung jawab karena... gue udah telat 3 bulan!! (Lho?) Enggak deng... gara2 baca buku loe, gue jadi MUPENG... pengen balik ke Djogja lagi. Hikz, hikzzz... sumpah, saat baca buku loe itu gue ngerasa ikutan dalam cerita tersebut. Gue jadi terngiang masa2 di Djogja dulu bareng temen2 kuliah dan TEMEN2 KOS (DODOL...)". PS: I LOVE YOU! (LHO? LHO? NGGAK DING...) PS: SALAM BUAT SARAH!!!! —Aditya Sukmana, Alumni UII Djokdja, Mantan Anak Kosan "Wua,, lucu bgt! Ad genitny, usilny, sdinya, kompakny, anak kos dudul ni nyeritain smua! Dan jdul bkuny sma skali g boong, emang bneran DODOL koq!hehehe. Sukses y mb dedew." —KHaii\_ -Gradien Mediatama-

**Curhat ibu-ibu** Jan 27 2021 Kumpulan curahan hati para ibu yang tinggal di kompleks perumahan. Ada kasus tetangga yang nyetel musik sesuka hati bahkan sampai tengah malam. Ada yang harus kedinginan nunggu air ledeng yang baru kebagian jatah ngucur di tengah malam. Belum lagi, kasus anak-anak tetangga yang suka bertamu, dan menganggap seperti rumah sendiri.

**Vengeance is Mine, All Others Pay Cash** Mar 17 2020 Vivid, bawdy, comic, and arresting: the exciting new novel by the Indonesian phenomenon Ajo Kawir is one of the toughest fighters in the Javanese underworld, his fearlessness matched only by his unquenchable thirst for brawling. But the young thug is driven by a painful secret - he is impotent. When he finally meets his match in the shape of the fearsomely beautiful bodyguard Iteung, Ajo is left bruised, battered and overjoyed - he has fallen in love. But will he ever be able to make Iteung happy if he can't get it up? Vengeance is Mine, All Others Pay Cash is a gloriously

pulpy tale of bloody fists, broken hearts and dueling Jakarta truckers, from the Man Booker International-longlisted author of Beauty is a Wound. Eka Kurniawan was born in Tasikmalaya, Indonesia in 1975. He studied philosophy at Gadjah Mada University, Yogyakarta and has since published several novels and short stories. He was longlisted for the Man Booker International Prize 2016 and his books have been translated into 33 languages. His highly acclaimed, epic work of magical realism Beauty is a Wound is also available from Pushkin Press.

**Ramuan Jomblo/I Love You Deh, Ah...** Aug 02 2021

*Absolutely kribo* Mar 09 2022

*Pingkan sang juara* Dec 06 2021

**Mommy Katrok bin Ndeso** Apr 17 2020 Apa isi buku ini? "Kisah gokil masa hamil, melahirkan, ngurus anak, dan hidup di kampung maniak kerja bakti n subur gosip ;)" demikian tulis penulis di status Facebook. Memang banyak bumbu humor di sini. Dari tebak-tebakan apakah si anak nanti berambut lurus ato kriting, ngidam, seputar membesarkan anak, imunisasi, toko online, dan lainnya. Tidak saja drama gokil sepanjang masa hamil. Suasana horor saat gempa Jogja di tahun 2006 juga terselip di buku ini. Sebuah buku yang cocok dibaca oleh siapa saja yang pengen ketawa ato penasaran dengan aroma gokil ibu hamil. - Gradien Mediatama-

**The Defender** Dec 14 2019 After escaping her troubled past, all Katie Bergstrom wants is to put down roots on her raptor rehabilitation facility outside Jackson Hole. She doesn't count on reconnecting with her estranged birth mother—or the recent appearance of a sexy ranch hand. Former marine Joe Gannon is used to a life of risk. Working on the ranch, life is simpler...except for the undercover work he's been asked to do. Getting too close to Katie could damage his current operation. Yet despite his orders to remain suspicious, he knows she's innocent—and in danger. As he does everything he can to protect her, Katie can't help but fall for him. But after a lifetime of betrayal, is this too-secretive, too-seductive rancher someone she can trust?

**Iron Man** Oct 24 2020 Sebentar, sebentar... kok di selebaran itu ada tulisan Iron Man? Apakah Iron Man udah cuti jadi pahlawan dan berubah

menjadi tukang cuci? Tenang, jangan kaget begitu. Iron Man di sini bukan pahlawan berbaju besi, tapi cuma jasa laundry yang dikelola oleh dua sohib sehidup-semayun, Jodi dan Beno. Dengan hanya bermodalkan setrikaan ayam dan sabun colek, usaha laundry Iron Man bisa dibilang sukses. Penduduk kampung berbondong-bondong ingin mencuci bajunya di Iron Man. Selain disetrika sampai licin, bajunya juga akan diberi pewangi dengan beragam rasa: ada rasa stroberi, rasa nanas, rasa coklat, dan rasa selai kacang. Ini laundry apa jualan roti bakar, sih? Masih penasaran sama Iron Man? Panggil kasir! (hehehe... sesekali boleh dong kasir yang nyamperin pembeli ^\_^)

*Kenapa Harus Melajang?* Feb 14 2020 Menurut hasil penelitian di Amerika bahwa orang yang nggak menikah memiliki angka kematian lebih tinggi sekitar 50 % di kalangan wanita, dan 25 % di kalangan pria. Gimana ? masih tetep nggak mau nikah? Emang sih, semua manusia telah ditentukan jodohnya masing-masing oleh Allah Swt. sejak dari rahim. Tinggal usahanya aja untuk menjemput jodohnya. Namun banyak lho orang yang kelimpungan menemui pemuda impiannya yang ternyata berbuah derita terus. Buku yang dilengkapi dengan kisah nyata dari mereka yang berhasil melepas masa lajang dan pengakuan ternyata menikah itu mengasyikkan ini, memberikan cara termudah dan tercepat untuk menikah. [Mizan, DAR Mizan, Inspirasi, Motivasi, Indonesia]

- [Takin It To The Streets A Sixties Reader](#)
- [2008 Ford Focus Se Owners Manual](#)
- [Big Dog Motorcycle Service Manual 2007](#)
- [Bullfighting Stories Roddy Doyle](#)
- [Macroeconomics Colander 8th Edition](#)
- [Economics Laboratory 2 Answer Key Mcgraw Hill](#)
- [Free Tractor Repair Manuals Online](#)
- [Vocabu Lit Book H Answers](#)
- [Water Quality Characteristics Modeling And Modification](#)
- [Common Core Simple Solutions Math](#)
- [Stats Data Models 3rd Edition](#)
- [Carpentry And Building Construction Student Workbook Answers](#)

- [Educating Rita Willy Russell](#)
- [Mcgraw Hill 3rd Grade Math Workbook](#)
- [Asbestos Supervisor Course Test Answers](#)
- [Prentice Hall World History Survey Edition](#)
- [Ics 200 Answers Quizlet](#)
- [Understanding Health Insurance Workbook](#)
- [Apex Answer Key For English 9 Semester](#)
- [Essentials Of Firefighting 5th Edition 5th Chapter](#)
- [Constitutional Law And The Criminal Justice System](#)
- [Mcgraw Hill Answer Key History](#)
- [Solution Manual For Probability And Statistics Engineers Scientists 4th Edition](#)
- [Managing Front Office Operations 9th Edition](#)
- [Medical Interviews A Comprehensive Guide To Ct St And Registrar Interview Skills Over 120 Medical Interview Questions Techniques And Nhs Topics Explained](#)
- [My Spelling Workbook F Answers](#)
- [Houghton Mifflin Ch 5 Geometry Answer Key](#)
- [Sin Boldly Dr Daves Guide To Writing The College Paper](#)
- [Mary Ellen Guffey Business English Answer Key](#)
- [They Call Me Coach John Wooden](#)
- [Scipad 1 Answers](#)
- [Kc Calculations 1 Chemsheets](#)
- [A Concise Contrastive Grammar Of English For Danish Students](#)
- [Will You Please Be Quiet Raymond Carver](#)
- [Odysseyware English 1 Answers Key](#)
- [98 Chrysler Concorde Engine Diagram](#)
- [Golf Gti Engine Wiring Diagrams](#)
- [The Day The Tide Kept Rising](#)
- [Electricity And Thermodynamics Answer Key](#)
- [Algebra 1 Honors Workbook Florida](#)
- [Peregrine Exam Answer](#)
- [Modern Architecture A Critical History World Of Art Kenneth Frampton](#)

- [Edgenuity Answers Topic Test](#)
- [Houghton Mifflin Geometry Test Answer Key](#)
- [Edexcel Maths Gcse Past Papers Higher Tier Modular Unit 3](#)
- [Georgia Notary Public Handbook](#)

- [Milady Barber Workbook Answer Key](#)
- [Macroeconomics 7th Edition Manual Solutions](#)
- [4l60e Transmission Repair Manual Download Pdf](#)
- [That About Harvard Surviving The Worlds Most Famous University One Embarrassment At A Time Eric Kester](#)